

CÁMARA DE DIPUTADOS

Ministras, de gira; descartan campaña anticipada

Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz participaron como invitadas en la plenaria de Morena

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, acudieron ayer a la Cámara de Diputados como invitadas del grupo parlamentario de Morena a su reunión plenaria, para hablar acerca de la elección judicial, cuyas campañas iniciarán el próximo 30 de marzo. Sin embargo, descartaron que esta pasarela se pueda confundir con un acto anticipado de campaña.

“No, no estamos haciendo campaña anticipada, venimos aquí nada más a saludar a nuestros compañeros diputados. Más que hacer una campaña, es dar una explicación del proceso que se viene, en general, para que participen todos los ciudadanos”, dijo Loretta Ortiz a medios de comunicación.

“Pues no, porque, primero, no estamos llamando a votar; dos, no se trata de un evento abierto, más bien pues lo único abierto que estamos haciendo es responderles a



Foto: Cuartoscuro

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, con la ministra Yasmín Esquivel, en la plenaria realizada en San Lázaro.



Venimos aquí nada más a saludar a nuestros compañeros diputados. Más que hacer una campaña, es dar una explicación del proceso que se viene.”

LORETTA ORTIZ
MINISTRA DE LA SCJN

ustedes... es un encuentro informal, en realidad solamente venimos a platicar, justamente con motivo del inicio, ya muy próximo, del proceso electoral. Entonces, se

trató de una reunión cerrada, ni siquiera hubo intercambios, nada más planteamos algunas ideas, algunas inquietudes que tenemos”, señaló Lenia Batres.

Al ser cuestionada por la prensa sobre si está satisfecha con la manera en la que se ha desarrollado este proceso para renovar al Poder Judicial, el cual ha tenido muchos errores, Batres aseguró que los Poderes han sido cautelosos y responsables.

Por su parte, Yasmín Esquivel añadió que el encuentro obedece a una invitación de los diputados de Morena para platicar acerca de lo que es la reforma al Poder Judicial.